
本通信は情報の伝達のために発行しております。内容詳細やガバナーの想い、ガバナーの熱意

については、担当ゾーン・チェアパーソンからお受け取りください。

さて 先日開催されました4月14日の第70回335-D地区年次大会には驚きの約1,000名の方々にご来場頂いた

という事で、さすがに正会員全員が集まる1,400人の大ローアとはなりませんでしたが、他地区は我々D地

区より会員数がはるかに多いにもかかわらず、軒並み数百人レベルの来場者数だったと聞いております。

あらためまして、皆さんはやはりダイヤモンドDなんだと誇りに思うと同時に心から感謝申し上げます。 

思い返しますと、ボストンでの就任式以降は毎日がライオンズでした。日本への帰国便が大幅に遅れて、

就任最初の新会員入会式という大舞台にギリギリ間に合う（汗）というところから年度が始まりました。

来る日も来る日もとめどなく「今日もどこかでライオンズ」な生活でしたが、楽しい話題も辛い話題も本

当に心に刻まれる日々でした。ですが地区年次大会以降はヒマにしております…と言いたいところなんで

すが、6月末までは「やはりどこかでライオンズ」な生活が続きそうです。せっかくなので6月の最後の最

後まで「不易流行　恩送り」と「100　熱く・明るく・楽しく」と、年次大会のお礼の想いも込めて1年間

本当に有難うございました！の想い全開で皆さんにお逢いしてまいりたいと思っております。

そしていよいよ次年度はL今市明弘がガバナーに就任です「和衷共同∼MVV∼」と「つなぐ志し」∼覚悟∼

で、もっともっと335-D地区を輝かせていきましょう！微力ではございますが、私自身も複合地区協議会

議長と名誉顧問会議長の内と外からL今市と335-D地区をサポートさせて頂けたらと思っております。

これからもどうぞ335-D地区を愛して止まない皆さんでいて下さい！有難うございました。

　　国際関係大会委員長　L 古谷　直也　より

期末が近づく・・と言うことは、いよいよ来期のスタートが始まることでもあります。今回の国際

大会は、オーストラリアのメルボルンです。昨年のボストンよりは近くなったとはいえ、赤道を越え

て南半球での開催となります。ここで、ガバナーエレクトのL今市明弘が、晴れてガバナーに就任する

瞬間をみんなで祝福し、明るく元気な335-D 地区を更に推進して欲しいと願っています。

6月22日

6月24日

6月25日

　　GETコーディネーター　　L 松本　和也　より

コーディネーターとして新クラブ、新支部結成をミッションとして活動した1年間でした。各リジョン

の委員の皆様には大変お世話になりました。GMT.GET合同セミナーでは多くのクラブメンバーに参加

していただき本当にありがとうございました。A.D 地区合同支部活動報告会では多くの支部の参加で

非常に有意義な交流会を開催する事が出来ました。今年度は20年振りに結成された日の本学園レオ

クラブと姫路中央Let’s Try支部が結成されました。会員増強とクラブ結成はライオンズクラブにおいて

これからも重要な課題となります。GET委員会として今後とも各クラブのご協力を宜しくお願いします

メルボルンへのお誘い

感謝♡　そして残すところ1ヶ月を切りました governor　廣田　晃一からのメッセージ

皆様のご協力に感謝・感謝・感謝

6月23日
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